



fundación **arquia**

CICLO DE PROYECCIONES COLECCIÓN ARQUIA/DOCUMENTAL

Estimado/a compañero/a,

Te informamos que la Demarcación de Gran Canaria del COAC iniciará este mes de Marzo un ciclo de proyecciones de la colección **Arquia/Documental**, que la **Fundación Arquia** nos ha ofrecido para su proyección en salas no comerciales (entrada gratuita) con el fin de promover la creación de ciclos documentales de Arquitectura.

La colección Arquia/Documental supone la recuperación de un material disperso y hasta ahora inédito en España de inestimable valor para el mundo de la arquitectura. Cada volumen, además del documental dedicado a un arquitecto y su obra, reúne información recopilada especialmente para cada número por un arquitecto español: fotografías, dibujos, comentarios, escritos o entrevistas incluidos tanto en el DVD como en el libreto adjunto a la edición.

El primer documental se proyectará el próximo **jueves día 13 de marzo de 2014 a las 18:00 horas, en el Salón de Actos de la Demarcación y tiene por título: Renzo Piano: Visitas de obra**. Todos los detalles de esta publicación pueden ser consultados en la dirección siguiente:

[Renzo Piano. visitas de obra](#)

“En el documental el realizador acompaña durante meses al arquitecto por diferentes obras, poniendo en evidencia los retos que Piano, junto a sus equipos internacionales de arquitectos, ingenieros y capataces, lanza a la tecnología mediante la utilización de materiales y estructuras cada vez más ligeras. La película evoca, asimismo, la dimensión emocional y poética de su arquitectura.”

Esperamos contar con tu presencia.

Un cordial saludo,

Junta Directiva
Demarcación de Gran Canaria
Colegio Oficial de Arquitectos de Canarias